

BOLETÍN DE PRENSA No. 216 ->>

Este jueves 29 de marzo, el Polifonía Universitaria se presenta el aguascalentense Bernardo Jiménez, en un recital de piano en homenaje al compositor, pianista, director de orquesta y pedagogo Arnulfo Miramontes. El concierto tendrá lugar en el Auditorio Ramón López Velarde, del Centro Cultural Universitario a las 19:00 horas.



Bernardo Jiménez Casillas inició sus estudios musicales a los 9 años, a los once comenzó a dar conciertos. Su primer guía musical fue su tía, la reconocida maestra María Concepción Aguayo Mora, alumna del insigne Arnulfo Miramontes. Posteriormente fue alumno de la maestra Esperanza Pérez Vázquez. Desde el 2003 cursa la carrera de Licenciado en Piano en la Escuela Nacional de Música (ENM) de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Se ha presentado en distintas salas y auditorios de Aguascalientes, tales como el Teatro Morelos, la Sala Manuel M. Ponce, Sala Antonio Leal y Romero, la Casa Terán, Biblioteca Casa Misioneras, Museo Aguascalientes, Biblioteca Enrique Fernández Ledesma y en el auditorio Dr. Pedro de Alba de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En la Ciudad de México se ha presentado en los recintos Carlos Chávez (Centro Cultural Universitario); Casa del Lago "Juan José Arreola" (Chapultepec); Julián Carrillo (para Radio-UNAM); Sociedad de Autores y Compositores de Música; Aula Magna José Vasconcelos (CNA); Sala Chopin; Sala Veerkamp, entre otros. También se ha presentado en el Estado de México, Morelos, Puebla y Guanajuato.

Obtuvo el segundo lugar en el Concurso Interno de Piano 2008 de la Escuela Nacional de Música. Además ha tomado clases magistrales con Pascal-Gallet y Naoya Seino.